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■《是广告牌，还是垃圾箱？》后续

摆张小桌就是“诊台”拔牙器械不消毒就用

无证“牙医”路边摆摊被取缔
本报讯 （记者 王 辉 实习

生 王明玉） 为病人拔牙直接上老
虎钳，这是王刚在小品《拔牙》中
扮演的假牙医形象。3 月 9 日一大
早，有群众反映在市区受降路农贸
市场路口，也出现几名假牙医，他
们的拔牙水平虽然不像王刚表演得
那么拙劣，但是让卫生执法人员看
了之后也是直摇头：“连牙科器械
的消毒灭菌程序都一窍不通，对这
样的假牙医坚决予以查处”。

仨“牙医”集市上“摆摊”

3月9日早上7点40分，正值受
降路农贸市场早市时间，在农贸市
场路口有三名身穿白大褂的人正分
别为群众进行牙齿治疗。三人是两
男一女，年龄最大的有50多岁，最
小的也有40多岁，他们身旁摆了一
张小木桌作为“诊台”，上面悬挂
着“镶牙、口腔专科、免费咨询、
填补牙洞、活牙固定”等宣传语，
桌子前已经聚集了多名群众，以中
老年人群众为主。

“我的一个牙坏了，去大医院
拔牙太贵，我看你们这儿怪便宜，
能不能帮我看看。”记者看到一名
老太太来到了“诊台”前，其中一
名身着白大褂的人拿起牙科器械，
也不经清洗消毒直接从另外一个人
的口腔进入到老太太的口腔中。

执法人员当场取缔

“你的牙科器械没有消毒就开
始 使 用 吗 ？ 不 怕 病 菌 相 互 传 染
吗？”相继接到群众举报的市卫生
监督局执法人员和源汇区卫生监督
所的执法人员相继赶到现场，看到
如此行医，执法人员也是非常气
愤，当即叫停他们的行为。

三人看见有卫生执法人员前
来，二话不说先把“诊台”上的药
瓶、医疗器械推到地上。

面对执法人员的询问，三人竟

然宣称，所有拔牙、镶牙技术都是
祖传的，能够治疗各种口腔疾病，
大医院治不了的，他们都能治。

后经执法人员调查，三名身穿
白大褂的人是洛阳市新安县人，他
们自称没有上过学，不识字，没有
行医资格证书和相关行医资质，使
用的设备极其简陋，一张破旧的小
木桌上堆积着用过的牙科模具、器
械，并且其使用的药品也未注明生
产厂家、药剂成分等重要信息，属

“三无产品”，对于牙科器械的消毒
灭菌程序更是一问三不知。

原来，三人没有任何行医资
质，属于非法行医。执法人员依据

《中华人民共和国执业医师法》、
《医疗机构管理条例》 等法律法规
的规定，要当场予以取缔。

看到执法人员动真格，三人丢
下“诊台”趁机溜走，执法人员将
相关诊疗药械进行收缴。

“在他们这儿拔个牙、镶个

牙，费用也就是三块、五块，最高
也就10块钱。”围观的群众说，一
些人就是看着怪便宜才前去就诊。

“治疗牙病一定要到正规医院
去就诊，不要贪图便宜，相信这些

‘江湖医生’，以免延误病情，错过
治疗时机。”市卫生监督局的执法
人员提醒说。

（线索提供者张先生获奖励50元）

本报讯 （记者 杨光 见习记
者 王麓棣） 昨日，本报报道了市
区有些道路设置了带有广告栏的垃
圾箱，这些广告垃圾箱既影响市容
市貌，也影响行人出行（详见昨日
本报05版）。新闻见报后，市民纷
纷给本报打来热线讨论此事。记者
分别咨询市城乡建设委员会户外广
告市政工程监察大队、市环卫处、
市两城同创指挥部、市市政管理
处，得知这些垃圾箱广告牌的设置
和安装与他们没有任何关系。市建
委户外广告市政工程监察大队相关
负责人到现场实地查看后告诉记
者，会尽快出台办法进行清理，以
免影响市容。

广告垃圾箱引发市民热议

新闻见报后，市民反响强烈，
纷纷打来热线表达自己的看法。

“这种广告垃圾箱附近一般都
有小型的街头垃圾桶，很容易辨
识，市民一般都是把垃圾投入这些
垃圾桶中，很少使用这种垃圾
箱。”市民张阿姨说，如果只是纯
粹为了做广告，还不如搬到不碍事
的地方。

“环卫部门已经在市区道路上
规划安装了不少垃圾桶，再设置这
么多垃圾桶，也确实有碍观瞻。”
有市民建议，相关部门在审批时
候，应该合理规划，不能让街道两

侧出现过多垃圾箱。

对违规摆放的会尽快清理

昨日上午，记者对相关部门进
行采访。

郾城区环卫局一位工作人员
说，对此事并不知情，环卫工也不
对这些垃圾箱进行维护。

市环卫处一位工作人员告诉记
者，这些垃圾箱的安装、管理与环
卫处没有关系，他们也没有与任何
单位签订过安装垃圾箱的协议，安
装垃圾箱原则上都要向市政管理部
门进行报告。

市市政管理处一位工作人员
说，垃圾箱都是由环卫部门安装，
应该咨询他们。

市建委户外广告市政工程监察
大队相关负责人牛先生去现场实地
查看后说，现在正是两城同创的关
键时刻，更应该对街头的广告牌进
行合理设置。

“前几年有些部门和广告商签
订协议，在街头摆放一些广告垃圾
箱，以美化环境。据我所知，大多
广告垃圾箱的协议早已到期，不允
许再私自设置，如果出现违规摆放
的情况，我们会及时拆除。”牛先
生告诉记者，街头广告垃圾箱事关
城市的整体面貌，确实影响美观和
市民的出行，会尽快出台解决办
法。

主管部门表示将尽快清理

本报讯（记者 吴艳敏）“俺家
路口这儿有个广告牌铁架，一有风
就摇摆不一定，砸到人可咋办
哦？”3月9日，家住澧水路附近的
赵先生向本报记者反映。

随后，记者来到澧水路西路
口，看到了这块高约3.5米，长达
约3米的广告牌的架子。后面是高
压变电箱，广告架子就用铁丝固定
在高压变电箱外的铁栏杆上。在风
吹日晒下，只剩下铁架子，锈迹斑
斑，背后支撑的铁架也裸露在外。
该广告牌紧挨人行道，风吹动时，
铁架子摇摆着，对过往路人的安全
构成了威胁。

“这个广告牌架子是附近一家
店放这儿的，现在不用了，也不清
理。每次经过都感觉很不安全，特
别是风大的时候。存在安全隐患不
说，还影响市容。”赵先生说。

在采访中，附近不少的居民表
示担忧这个广告架子随时会倒下。

记者采访了市城建监察支队三
分队，该队队长毛蕾表示，拆除广
告架子的事儿，已经对商户进行了
通知。“商户说找人及时拆除铁架
子，我们会再次告知该商户老板，
让他们及时拆除。如果在一定的期
限内，商户没有拆除，我们将对该
广告架子进行拆除。”

废弃铁架 摇摇欲坠
已告知商户及时拆除

本报讯（见习记者 王麓棣）
“大学路道路两旁树木支架怎么被
人破坏了，这些支架可是起着保护
树 木 生 长 的 作 用 ， 实 在 令 人 气
愤。”3月7日，市民赵先生拨打本
报新闻热线反映。

3 月 8 日上午，记者沿大学路
由东向南，看到道路两旁种植了一
种名叫“七叶果”的景观树。由于
这些是新种的景观树，为使树木更
好地生长，这些树的周围固定了四
根支架。可这些支架却遭人随意破
坏，有的消失不见，有的残缺不
齐，仅大学路段就有近几十个支架
遭到不同程度的破坏。

“这些树是今年 1 月刚种的，
支架也是随着树木一起固定在周围
的，没想到刚过了两个月就被破坏
成这样了，实在令人气愤。”路过
的市民孙女士告诉记者，“支架招
谁惹谁了，现在树木正在生长期，
支架固定就是为了保护这些树木，
可偏偏有人和这些支架过不去，随
意地破坏，如果树木没有了支架，
不但会影响生长，若遇大风大雨树
木可能就有倒塌的危险。”

“这些树木的支架是一些不自

觉的市民破坏的，几乎每天都能见
到被破坏的支架，特别是晚上，支
架遭破坏情况是最为严重的。”路
边打扫卫生的环卫工告诉记者，

“现在就是有一些不文明的人。人
家辛辛苦苦把树种上，是为了美化
道路、方便大家，现在树木的支架
却遭到不同程度的破坏。希望大家
能爱护这些树木，杜绝这种不文明
行为。”

“由于这些树是元旦前后种上
的，根系还不牢固，为了防止树木
来回晃动影响根系生长，需要对每
棵树进行支架固定。”市林园局园
林监察大队的工作人员告诉记者，

“针对市民反映的这些问题，我们
将派人前往现场查看，并进行修
补，同时我们也呼吁大家爱护身边
的公共设施，共同营造良好的生活
环境。”

废弃铁架已经有些倾斜废弃铁架已经有些倾斜。。 本报记者本报记者 吴艳敏吴艳敏 摄摄

正在非法行医的假牙医。 本报记者 王 辉 摄

景观树刚栽俩月
支架“缺胳膊少腿”

支架遭破坏，残缺不全，已无法
保护树木。

见习记者 王麓棣 摄


